

# *Desde Cuba, el apoyo a las mujeres venezolanas*

---



**Foto: Resumen Latinoamericano**

La Habana, 21 ago (RHC) La Federación de Mujeres Cubanas (FMC) ratificó su invariable apoyo al pueblo Bolivariano de Venezuela y a su presidente Nicolás Maduro Moros, electo democráticamente en las urnas, el 28 de julio de 2024.

En una declaración publicada por la organización, las federadas rechazan las maniobras del imperio, ejecutadas por la ultraderecha neoliberal de Venezuela, que pretende intimidar, someter y doblegar al pueblo venezolano.

Las mujeres venezolanas creen y confían en la Revolución Bolivariana, con la misma vehemencia que la Revolución y su presidente Nicolás Maduro creen en sus mujeres, agrega el documento.

«Las cubanas nos sumamos al lado de los valientes, de los patriotas, de los que no mendigan de hinojos por cuotas de poder y dinero. Desde la tierra de Mariana, Celia y Vilma, declaramos nuestro irrestricto

respaldo y solidaridad con el hermano pueblo de Venezuela, y sus heroicas mujeres, esas que en todos los tiempos han demostrado que los principios no son negociables, esas que resisten las presiones de las medidas coercitivas unilaterales que impone el Gobierno de los Estados Unidos, en su desmedido intento de socavar la dignidad de las venezolanas y venezolanos».

La FMC concluye que «no tenemos ninguna duda de la prepotencia del imperio. Todas conocemos sus sucias maniobras, su inescrupulosa política exterior, sabemos que no existe, ni existirá otro camino que la lucha incansable, la solidaridad y la defensa de la región como zona de paz. Venezuela no está sola, la acompañarán siempre la razón y la moral de los pueblos justos del planeta». (Fuente: Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363313-desde-cuba-el-apoyo-a-las-mujeres-venezolanas>



**Radio Habana Cuba**